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ACT A
(xxvilr), vrcÉs¡MA ocrAVA SES!ÓN oRD¡NAR¡A DE LA COMTSTON

EDILICIA DE DEPORTES Y ATENC¡ÓN A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

COMISIóN:
Buenas tardes señoras y señores Regidores, les

doy la bienvenida a esta vigésima octava Sesión

Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y
Atención a la Juventud.

Siendo las 13 horas con t1, minutos del día

viernes 27, veintisiete de febrero del 2015 dos

mil quince, en este Municipio de Guadalajara,
Jalisco, sede del Ayuntamiento Constitucíonal de

Guadalajara y con fundamento en las

disposiciones contenidas en los artículos 35, 35 y

37, del Reglamento del Ayuntamiento de

Guadalajara, nos encontramos reunidos los

Regídores que formamos parte de las siguientes
Comisiones Edilicias; de Deportes y Atención a la
Juventud; y la Comisión Edilicia de Asuntos de la

Niñez.

Me permito nombrar lista de asistencia y verificar
si existe quórum legal de los integrantes de las

Comisiones antes mencionadas, a efecto de

sesionar y en consecuencia, declarar válidos los

acuerdos que en la presente sesión se tomen.

lntegrantes de la Comisión Edilicia de Deportes y

Atención a la Juventud:
Sala de Regidores
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ACT A
(xxvilr), vrcÉsrMA ocrAVA sEsróN oRDtNARIA DE LA COMISION

EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

COMISIÓN:
Reg. María Luisa Urrea Hernández Dávila

presente
Reg. María lsabelAlfeiran Ruíz

Presente

Y la de la voz, Akemi lsabel Rizo García.

Presidenta de la Comisión Edilicia.

Tengo justíficante, de los Regidores David

Contreras Vázquez y César Ruvalcaba Gómez.

Y de las comisiones coadyuvantes, no existe
quórum, pero se les hará llegar Ios acuerdos
tomados en esta Sesión, conforme al artículo 70

del Reglamento del Ayuntamiento de

Guadalajara.

Existíendo quórum de la Comisión Edilicia de

Deportes y Atención a la Juventud, antes de

someter a su consideración el desarrollo de la

orden del día, me gustaría retirar el Díctamen
correspondiente al turno O2O/1.5, suscrito por la

de la voz, debido algunas opiniones que surgieron
en el estudio del dictamen, si están a favor de

retirar el turno?

APROBADO, el cambio en la orden del día.

Gra$39 de Regidores
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ACT A
(xxvilr), vrcÉsrMA ocTAVA sEstÓN oRDtNAR|A DE LA COMTS¡ON

EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

COMISIÓN:
Por lo que en razón del computo anterior, se

declara la exístencia de quórum legal y con ello
son validos todos los acuerdos que se tomen en

la presente vigésima octava (XXVlll), Sesión

Ordinaria de la Comisión de Deportes y Atención
a la Juventud. Por lo que, para su desarrollo,
someto a su consideración, el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1). Lista de asistencia; y declaración de quórum
legal. Aprobación del Orden del día.

2l.. Lectura y en su caso aprobación del Acta
anterior de la vigésima séptima (XXVIl) Sesión de

la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la

Juventud, celebrada el día Miércoles 28
veintiocho de Enero del dos mil quince.

3). Análisis, discusión y en su caso aprobación
de los siguientes Dictámenes:

a) TURNO 531La; que resuelve la lniciativa de
la Regidora María Luisa Urrea Hernández
Dávila, la cual tiene por objeto otorgar
"Reconocimiento especial por su

Sat[¡UÉgRQfi¡b¿[ jinete juvenil tapatío Juan

Av. Hidalgo #40A, Centro Histórico, C.P.44100 ' Teléfono.383V 4400.
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cüÁóiitijÁRA

ACT A
(xxvur), vre Ésrun ocrAVA srs¡óru oRDtNARIA DE LA coMtstoN

EDrLrcrA DE DEpoRTES y Rreruc¡ótrl A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

corvr rsróru:
convocante la Comisión Edilicia de

Deportes y Atención a la Juventud; y
coadyuvante a la Comisión Edilicia de

Asuntos de la Niñez.

TURNO 231-lt4; que resuelve la íniciativa
presentada por el Regídor José Luis Ayala

Cornejo, la que tiene por objeto "la
instalación de bebederos/dispensadores
de agua en las unidades deportivas y
gimnasios del Guadalajara", (que emite la

Comisión de Deportes como convocante).

TURNO 2621t4; que resuelve la lniciativa,
de quien hace uso de la voz, la cual tiene
por objeto "la instauración de un torneo
de fútbol para veteranos". (Que emite la

Comisión de Deportes como convocante).

b)

c)

Asuntos Varios

Cla usu ra

Sala de Regidores
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GüADXLAjÁirA

ACT A
(xxvru), vrcÉsrun ocrAVA srstóru oRDtNARIA DE LA coMtstoN

EDILTcTA DE DEpoRTES y Rrrrucróru A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

colvusróru:

Está a consideración de Ustedes, señores y

señoras Regidores, el Orden del Día propuesto
por lo que, en votación económica, les pregunto
si se aprueba:

APROBADA, gracias.

Una vez desahogado el PRIMER punto, se

procede a lo estipulado en el SEGUNDO punto:

2). Relativa a la lectura y aprobación del ACTA

de la Sesión anterior, ya que obra en su poder,
les pregunto si están de acuerdo en la dispensa
de la lectura, toda vez que se hizo llegar con
antelación.
APROBADO, gracias.

Ahora les pregunto si es de aprobarse el

contenído de la misma.
APROBADO, gracias.

§a§a <ie Regldores
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GüADXLÁjÁRA

ACT A
(xxvu), vrcÉsrnnR ocrAVA ses¡óru oRDTNARTA DE LA coMrsroN

EDrLrcrA DE DEpoRTES y ar¡rucróru A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

co¡vr rsróru:

REG. MARIA LUISA

URREA HERNANDEZ

Para cumplir con eITERCER punto de la Orden del

día, que es:

3)Análisis, discusión y en su caso aprobación de

Ios siguientes Dictámenes; pasaríamos al

primero que es:

El TURNO. 53114, que resuelve la lniciativa de la
Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila, la

cual tiene por objeto otorgar "Reconocimiento
especial por su trayectoria al jinete juvenil
tapatío Juan Pablo Gaspar AIbañe2", Y es

coadyuvante la Comisión de Asuntos de la Niñez.

éSi alguien desea hacer uso de la palabra?

Yo nada mas quisiera comentar que se hicieron
ya algunos cambios en el Reglamento de la

CONFEDERAC!ÓN DEPORTIVA MEXICANA,
(CODEME), y ya se incluye la equitación dentro de

los premios, bueno la Federación ecuestre
mexícana, no tanto la equitación, y todas las

disciplinas que están en la FEDERACIÓN ecuestre
mexicana, hicimos la investigación, entonces si se

va a COMUDE dentro del articulo 64 del
Reglamento, pueden premiar aunque no este en

el báhtgfrúSdd€! ayuntamiento te hace la

;;;;ffi,ffiffin5;*x,1Ttr que estén en

Av. Hidalgo # 400, Centro Histórico, C.P.44100 ' Teléfono. 38 37 44 00. 6
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ACT A
(xxv¡¡¡), vtcÉsrMA ocTAVA sEs¡ÓN oRDTNARTA DE LA COMtStON

EDILICIA DE DEPORTES Y ATENC¡ÓN A LA JUVENTUD
V¡ERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

coMrsroN

REG. MARIA ISABEL

ALFEIRAN

REG. MARIA LUlSA

URREA HERNANDEZ

REG. MAR¡A ISABEL

ALFE¡RAN

PRESIDENTA DE LA

la CODEME se pueden premiar, entonces por mi

estoy perfectamente de acuerdo que se lleve a
COMUDE y se les avisará para que metan en

tiempo y forma los papeles del mencionado, de

Juan Pablo, para que pueda entrar y competir en

el siguiente premio aunque nosotros ya no

estemos. Pero ya esta en CODEME, eso esta

avalado.

Bueno, esta tomando nota mi secretario técnico
para que pase la información a COMUDE y pueda

ser este año merecedor a su medalla.

Yo pienso, que si esto es así, si vale la pena que

en el Reglamento se adecue.

Pero esto se tiene que hacer dentro de la

Comisión de Gobernación, hacer la modificación
al Reglamento.

En todo caso que aquí de la Comisión salga la

propuesta, donde se le solicita a la COMISION DE

GOBERNACION para que se haga ya la adecuación
necesaria y que se haga durdnte este año.

Sl, lg5¡pH¡glqsgoire3probamos el dictamen y mi
COMI§|O$}-*--..- .-**"sco -pendiente¡

AYUNTAM I ENTO CONSTITUCIONAL DE G UADALAJARA
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GüÁDdLÁjÁfttA

ACT A
(xxvru), vre ÉsrvrR ocrAVA ses¡óru oRDTNARTA DE LA coMrsroN

EDrLrcrA DE DEpoRTES y Rrrrucróru A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

REG. MARIA LUISA

URREA HERNANDEZ

incluso si quieren que lancemos una iniciativa por

la Comisión para que se hagan modificaciones.

Yo creo que no es necesario, porque tengo
entendido que ya se tenía planeado hacer una

modificación al reglamento, del premio
deportivo.

Si, pero esas modificaciones ya se hicieron.PRESIDENTA DE LA

coMtstÓN

MTRO. JOSE MONTOYA Justamente en atención a esto, ya en esta Sesión,

según la Comisión de Gobernación y Reglamentos
ya aprobó la modificacíón al Capitulo de Premios
y se va adecuar a esto, va a quedar contemplado
este deporte y otros deportes mas, así que
queda perfectamente encuadrado y va a la par a

lo aquícomentado.

MAR!BEL ALFEIRAN Esta bien, solo les pido nos hagan llegar el

dictamen para saber como quedo.

MARIA LUISA URREA Exactamente, que tengamos el seguimiento.
Si, que nos pasen el dictamen, por favor, muchas
gracias.

Sala de Regidores

Ayu NTAM r ENTO CONSTITUCIONAL DE C UADAI-AJARA
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üADi{LÁjÁñA

ACT A
(xxvr!!), vre Ésrnnn ocrAVA srstóru oRDtNARIA DE LA coMtstoN

EDrLrcrA DE DEpoRTES y Rrrrucróru A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

coMrsloN.

REG. MARIA ISABEL

ALFE¡RAN

Entonces queda APROBADO, gracias,

Ahora pasamos al siguiente:
TURNO 23llt4, se refiere al dictamen que

resuelve la lniciativa del Reg. José Luis Ayala
Cornejo, con objeto de que "Se instalen y

reparen bebederos/dispensadores con agua
para potable para consumo humano, en

unidades deportivas y gimnasios públicos

municipales".
Por lo que esta a su consideración, si alguien
desea hacer uso de la voz.
Toda vez que el Dictamen en cuestión obra en sus

manos, por haber sido puesto a su dísposición
con antelación. Por lo que les pregunto, si alguien
tiene alguna observación o quisiera hacer uso de
la voz.

Creo que aquíya se habían visto algunas cosas, la
ídea de que existan los bebederos me parece
maravilloso, pero la realidad de que existan los

bebederos es imposible, me parece muy difícil,
en primera porque exíste mucho vandalismo, y

en segunda porque el bebedero es un punto de
contacto, yo creo que con toda la buena
intqy¡[p6* m¿gprom podría pensar en tener el

'-'ffi "88ua,psrreffwrvasitq'"Que [a gente
AYU NTAM I ENTO CONSTITUCIONAL DE G UADAI-AJARA
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ACT A
(xxvilr), vrcÉstMA ocTAVA sEslÓN oRDtNARIA DE LA COM¡SION

EDILICIA DE DEPORTES Y ATENC¡ÓN A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

REG.MAR!A ISABEL

ALFEIRAN RUIZ

PRESIDENTA DE LA

COM¡SIÓN

REG. MARIA LUISA

URREA HERNANDEZ

pueda llegar con su vaso y tomar el agua, de tal
manera que no tenga que beber y hacer contacto
por cuestiones de salud. Esta la podemos
rechazar, pero valdría la pena pensar que podría
hacerse para que la gente tenga acceso al agua.
Podríamos hablar con el mismo José Luis, para

decirle hagamos otra distinta, porque de que
tengan agua seria magnifico.

Pero eso seria un costo mas elevado, bueno si

alguien mas quiere discutir, ahora les consultaría
si es de aprobarse el dictamen en el sentido
propuesto.

APROBADO, gracias.

Ahora pasamos alsiguiente TURNO 2621t4;
Que resuelve la iniciatíva de quien hace uso de la
voz, la cual tiene por objeto "La instauración de
un Torneo de fútbol para veteranos", si alguíen
quisiera hacer uso de la voz.

Bueno yo quiero comentar, que ya se habían
hecho observaciones, de que no se tienen
contemplado recursos para hacerlo, lo que yo si

veo complicado, que ellos pudieran contestar que
no tjepedb @fld5péspara hacerlo. Y no se si por

..,' ..-,'"parte-de-€@iúlüBE*puedan.-hauer algun convenio
Ayu NTAM I ENTO CONSTTTUCT ONAL DE G UADALAJARA
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cüXiHLÁiÁir,\

ACT A
(xxvur), vre ÉsrvrR ocrAVA srsróru oRDTNARTA DE LA coMrsroN

ED¡LrcrA DE DEpoRTES y Rrrrucróru A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

PRESIDENTA DE LA

coMtstoN

REG. MARIA LUISA

URREA HERNANDEZ

PRESIDENTA DE LA

coMtstoN

REG. MARIA LUISA

URREA HERNANDEZ

para conseguir patrocinadores, no se si lo han

hablado ya ustedes, con COMUDE.

Si, la platica para que se hiciera la liga, el torneo
deportivo, ya lo traemos desde casi un año, ya se

había hablado con Marcos desde hace mucho
tiempo. Porque no existe.
Se les da el taller del baile a todas las señoras,
pero los hombres no van a las clases de baile,
entonces estamos haciendo ahí una

discriminación de genero, entonces muchos de

los señores de la tercera edad todavía juegan

futbol, y es un grupo grande, ósea hay muchos
míni torneos en diferentes barrios de la ciudad,
pero no hay uno que pueda concentrar a toda la

población de hombres mayores de 50 y 60 años,
y que todavía practican el deporte.

Y recursos del COMUDE, [que te díjo Marcos?

Digo, el recurso puede salir de las ligas que ya

tienen ellos de su partida presupuestal, entonces
ya seria cuestíón de hablarlo con Marcos.

Yo lo que creo, es que si, poner ese punto en el
dictamen, porque nosotros le podemos dar Ia

instggg:ffirft§C$ru¿DE, pero si COMUDE no tiene
: 

;* "; 
so et requisito

Av. Hidalgo # 400, Centro Histórico, C. P.44100 ' Teléfono. 38 37 44 00. 11
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GÜÁéHñJÁRA

ACT A
(xxvr¡r), v¡e Ésrun ocrAVA sesróru oRDtNARIA DE LA coMtstoN

EDrLrc¡A DE DEpoRTES y Rrrruc¡óru A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

REG. MARIA ISABEL

ALFEIRAN RUIZ

REG. MARIA LUISA

URREA HrRruÁruo¡z

PRESIDENTA DE LA

coMtsroN

de su presupuesto, entonces a lo mejor poner
algún punto de acuerdo en el dictamen que se le
comenta, se le pide o se le instruye, que si puede

hacer un ajuste en el presupuesto, pero hay que

instruírlos para que se tome en cuenta este, y si

hace un ajuste en su presupuesto, para no

encasíllarlo si no tiene presupuesto.

Porque además, si se queda así, y no lo hacen,
pues ya perdió.

Exactamente, y si no tienen presupuesto, pues

que busquen patrocinadores, QUe se acerquen a

las diferentes asociaciones haber si pueden

tomar algún acuerdo, como que redactar el
punto de acuerdo, porque me parece muy buena
idea, y es una edad en la que no pensamos

mucho, y la verdad felicidades por la iniciativa,
pero lo que no quisiera yo es que le llegue a

COMUDE y diga: es que no tengo dinero, para

hacerlo y se pierda.

No, es que también parte de la iniciativa fue por
lo siguíente, muchos de los campos son usados
por estos grupos que son de tercera edad y que
muchas veces viven de su jubilación o de los que
les §96 ssÉt[nn"V"gl préstamo de los campos es

uRa-euota
AYU NTAM r ENTO CONSTTTUCIONAI DE GUADAIAJAR
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ACT A
(xxvr¡¡), vrcÉsrMA ocrAVA sESrÓN oRDTNARTA DE LA COMrS¡ON

EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD
V¡ERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

REG.MARIA LUISA

URREA HERNADEZ

DAVILA

REG. MARIA ISABEL

ALFE!RAN RUIZ

especial para ellos, entonces s¡ pertenecen a una

liga deportiva que pertenece al COMUDE, el

costo es casi de !a mitad o menos, por eso
queremos generar las ligas, generalmente se

paga de la cuota de recuperación .

Entonces de que manera lo podemos armar para

que COMUDE nos diga, que no hay presupuesto.
yo digo que aprobarlo aquí, pero ver de que

manera podemos redactar el punto del dictamen
para que COMUDE no nos diga: no hay
presupuesto.

Yo estoy de acuerdo contigo, porque de hecho, si

ya están trabajando y hay una liga y no es oficial,
tenemos la ventaja de que ya saben que equípos
hay, donde juegan, cuando juegan y que días
juegan, y tienen apartada hasta la cancha, por
decir algo, si esto es lo que buscas, que a estos
equipos les cueste menos jugar, me parece muy
bien, entonces si hay que dejarlo como mas

clarito, para que no sientan como que es un extra
y que tienen que hacer una liga diferente a las

que ya hay. Sino que mas bien organicen a los

equipos de futbol que ya están hoy en día
jugando en una liga de COMUDE, y que su liga

pueSsaQ#e{egggv4da por COMUDE para poder
il31 :.,1.:*lFeconóm icos,
AYU NTAMI ENTO CONSTITUCIONAL DE G UADALAJARA
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ACT A
(xxvil!), vrcÉsrMA ocTAVA sEStÓN oRDtNAR¡A DE LA COMtStON

EDILICIA DE DEPORTES Y ATENC!ÓN A LA JUVENTUD

VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

REG.MARIA LUISA

URREA HERNÁNDEZ

DAVILA

MTRO. JOSE MONTOYA

REG. MARIA LUISA

HERNÁNDEZ DAVILA

PRES!DENTA DE LA

COMISION

que cueste menos, etcétera.
O patrocinadores, instruir al COMUDE, que tome
en cuenta su presupuesto, y en un momento
dado busque patrocinadores para poder llevar a

cabo la liga, si no tiene presupuesto, que busque
patrocinadores, no dejarlo que no lo haga.

De hecho platícando con ellos, efectivamente de

todos los campos que utilizan sacan recursos,
porque los prestan a diferentes ligas y es donde
los equipos llegan, lo que si es, que no tienen en
la liga interna, que es lo que justamente se

pretende, es lo que se comentaba con ellos,
argumentando estos que les generaría pago de

les va a generar arbitraje, efectivamente ustedes
tienen presupuestos.

Lo podemos adecuar, para que no brinque para

ponerle candado. Si están de acuerdo aprobarlo
así, y ya que se pongan de acuerdo los asesores.
Para ver como queda.

Ahora, les pregunto si es de APROBARSE el

DICTAMEN CON LOS COMENTARIOS HECHOS.

APROBADO, gracias.

§aüa de R"*gidones
.,@

AYU NTAM I ENTO CONST¡TUCIONAL DE C UADAI-AJARA
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cüÁbXiAjÁRA

ACT A
(xxv¡¡r), vre Ésrun ocrAVA srsróru oRDTNARTA DE LA coMrsroN

ED¡LrcrA DE DEpoRTES y nrerucróru A LA JUVENTUD
VIERNES 27 DE FEBRERO DEL 2015

Ahora, pasamos al CUARTO punto del Orden del
Día; ASUNTOS VARIOS: Para el desahogo de este
punto de referencia pregunto a ustedes si tienen
algún asunto más por tratar?

No habiendo mayores asuntos que tratar; ni

quien desee hacer uso de la voz.

Pasamos al desahogo último punto, de esta

Orden del Día.

QUINTO; que es la Clausura.- siendo las 1-3

horas, con 27 minutos del día viernes 27

veintisiete de febrero del año 20t5 dos mil
quínce, doy por clausurados los trabajos de esta

vigésimo octava Sesión de la Comisión Edilicia, de

Deportes y Atención a la Juventud, agradeciendo
su asistencia y participación a la misma.

Sala de Regidores

AYU NTAM r ENTO CONSTITUCIONAL DE C UADALAJARA

Av. Hidalgo # 400, Centro Histórico, C. P. 44100 ' Teléfono.38 3V 44 úA.
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cüÁóXLAjÁRA

ATENTAMENTE:
Viernes z7 de Febrero de zor5

"2015, Guadalajara Ciudad Competitiva y Sustentable"

Regidores lntegrantes de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención

ala

ARCfA

l"^ l^^^Wo Ll*,^l^
Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila

Vocal

Regidora María lsabelAfeiran Ruiz

Vocal

Regidor César Guillermo

Vocal

Ruvalcaba Gómez

Regidor David Contreras Vázquez

Vocal

Sala de Regidores
.-,,É '-rr !Frt+-i!t¡r!!!t![! "-
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